

Der Hefezopfverkauf auf den Bauernmärkten im Frühjahr und Herbst 2018 und der Hefeadventskranzverkauf auf dem Weihnachtsmarkt in Achern von „Peters gute Backstube“ haben 4 100 Euro eingebracht. Nun ging der Reinerlös an die Lebenshilfe der Region Baden-Baden-Bühl-Achern. „Wir sind eins und werden es auch zukünftig sein“, war sich Backstube-Geschäftsführer Bruno Ketterer sicher, als er gemeinsam mit Yvonne Pham (Marketing) dem Vorsitzenden der Lebenshilfe, Frank Breunigner, den Spendencheck überreichte. Ein besonderes Highlight dabei war das selbstgedichtete Lied von Harald Unser, dem Geschäftsführer der Lebenshilfe und der WDL Nordschwarzwald, der sich so für die jahrelange Kooperation zwischen „Peter’s gute Backstube“ und der Lebenshilfe bedankte. red